

Premio Carmen Puelma para Raquel Correa

En una ceremonia realizada ayer en Casa Puelma, Raquel Correa recibió el premio de periodismo Carmen Puelma Accorsi, que desde hace 11 años otorga la Asociación Chilena de Seguridad a quien se haya destacado por su excelencia profesional y servicio a la comunidad.

"El periodismo positivo desarrollado por Raquel se ha visto reflejado en su labor orientada a la ciudadanía, mostrando con absoluta independencia y libertad las distintas posturas y corrientes de opinión, contribuyendo con ello a enriquecer el debate político", señaló en la ocasión el presidente de la AChS, Eugenio Heitemann.

En su discurso de agradecimiento, la periodista analizó, entre otras cosas, la responsabilidad social del periodismo. "Los periodistas tenemos el privilegio de abrir puertas y mentes, de sensibilizar conciencias, de trabajar por la verdad y la justicia cumpliendo nuestra tarea fundamental, que es informar separando nitidamente la información de la opinión, entregando las noticias como son, dándoles tribuna a todos, abriendo debates (...) Nuestra tarea es humanizar la sociedad".



La premiada junto al ministro Francisco Vidal y el presidente de la AChS, Eugenio Heitemann.

Inés María Cardona, Verónica González, Patricia Politzer y la diputada Lúy Pérez.



Pilar Molina, Patricia Guzmán, Pilar Vergara y María Eugenia Dyazón.



El diputado Enrique Accorsi, Nur Balleben y Andrés Allamand.

Raquel Correa y su hijo Juan Eduardo.

Premio Carmen Puelma para Raquel Correa [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2004

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Premio Carmen Puelma para Raquel Correa [artículo]. fot.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile